
Relazione di attività della Segretaria Generale 

Questa volta, purtroppo, niente presentazione in PowerPoint, ma cercherò di raccontare la mia 

relazione nel modo più visivo possibile!  

In seguito al periodo della corona, viaggio molto meno spesso, anche a Bruxelles, e svolgo circa l'80% 

del mio lavoro nel mio ufficio a casa, nei Paesi Bassi. Nicole è in ufficio due giorni alla settimana e 

per il resto lavora pure a casa. Poiché gran parte del nostro lavoro si svolge in un "ufficio", dal marzo 

2023 non viene scritto alcun bollettino (non ci sono foto interessanti!). 

È passato solo un anno e mezzo dalla nostra ultima Assemblea generale (parte 2 di Rolduc), ma ci 

sono ancora alcune cose da raccontare. Ad esempio: 

A. Abbiamo avuto riunioni mensili di zoom con il Comitato Esecutivo (ComEx), che naturalmente 

hanno portato un ordine del giorno con i documenti necessari e i verbali successivi. 

B. Inoltre, ho partecipato a diverse riunioni per zoom: Ottmaringer Tage, Giornate a tema di 

Renovabis, Renate, UISG, JESC, ecc. 

C. Durante il mio soggiorno di una settimana a Roma, alla fine di maggio 2023, ho fatto visita alla 

Dott.ssa Daniela Leggio e Suor Carmen Ros Nortes della DIVCSVA: abbiamo cenato insieme in un 

ristorante dove un tempo era ospite il Papa Giovanni Paolo II. E, parlando dell'adozione dei nostri 

statuti, una di loro ha detto la sua opinione ed è stata subito richiamata dall'altra!  

Ho fatto visita a suor Pat Murray e ai collaboratori dell'UISG e all'abate generale dei Trappisti, Dom 

Bernardus Peeters, che per un certo periodo era stato nostro consigliere nel ComEx. 

D. Dopo la conversazione con Pat Murray dell'UISG, collaboro con questa organizzazione: 

traduco il loro bollettino in olandese e partecipo alle discussioni sul futuro dell'UISG. 

E. In diretta ho partecipato alle due assemblee generali semestrali del KNR, al Jahrestag del DOK 

e a quello delle Ordensgemeinschaften Österreichs.  

F. Nicole ha partecipato a nome dell'UCESM a un ciclo di incontri presso la COMECE a Bruxelles 

nel febbraio 2023 e al Congresso di Renovabis a Monaco di Baviera dal 12 al 14 settembre 2023.  

G. In occasione dell'ultima Assemblea generale di Rolduc, è stato suggerito di considerare i modi 

per migliorare la nostra situazione finanziaria, piuttosto precaria. A tal fine, ho formato un gruppo 

di esperti finanziari di supporto (Jeroen Crajé del KNR, Paul Bazuin, consulente finanziario della mia 

congregazione, l'abate Erik e Nicole). Ci siamo incontrati due volte dal vivo e abbiamo anche fatto 

uno zoom. Uno dei risultati lo avete già "vissuto in prima persona": una proposta per costruire i 

contributi annuali in modo diverso. L'abate Erik tornerà su questo argomento più tardi.  

H.  Su richiesta di Renovabis, abbiamo messo a punto delle linee guida su come l'UCESM affronta 

il terribile fatto dell'abuso mentale e sessuale, soprattutto per quanto riguarda i minori. A questo 

proposito, il ComEx mi ha nominato come persona di contatto, qualora dovessero sorgere problemi. 

Vorrei affrontare alcuni temi che ci hanno tenuto intensamente impegnati in questo periodo: 

1. Blocco di tutti i conti della banca ING 

Tutto è iniziato con il fatto che la ING, di cui eravamo buoni clienti da 20 anni, ha improvvisamente 

bloccato tutti i nostri conti nel luglio 2022. Ciò significava che non potevamo né pagare né ricevere 

nulla. Come soluzione rapida, ho messo a disposizione il mio conto per effettuare almeno i 

movimenti finanziari. Tutti sono stati avvisati, ma naturalmente non è andato tutto liscio. Tuttavia, 

questa è stata la nostra salvezza. Abbiamo cercato di diventare clienti di un'altra banca il prima 

possibile. Il primo candidato non ci piacque: le nostre domande non ebbero risposta. Abbiamo fatto 

il secondo tentativo alla Triodos Bank, dove avevamo già un conto di risparmio. Lì pretesero che i 

nomi del nuovo ComEx fossero elencati nella Gazzetta belga. Avevamo chiesto questo subito dopo 



le elezioni, però questo non era ancora stato fatto e, data l'internazionalità dei membri, ci sono 

voluti molti sforzi. Anche i mulini belgi macinano lentamente.... Quando i nomi del nostro ComEx 

sono stato finalmente pubblicato sulla Gazzetta nel gennaio 2023, è stato possibile avviare le 

procedure con la Triodos Bank. Anche questo ha richiesto più tempo del previsto. Ma il 16 giugno 

2023 abbiamo finalmente avuto il nostro nuovo collegamento bancario, il mio conto corrente è 

tornato a essere "mio" e le normali transazioni finanziarie hanno potuto avere nuovamente luogo. 

E poi la ING doveva ancora sbloccare il nostro denaro. E anche questo non è andato affatto liscio! 

Questa seccatura è costata molto tempo, prima di tutto a Nicole e al suo consulente legale, ma 

anche a me e ad Abate Erik. Nel complesso, c'è voluto quasi un anno intero! 

2. Azione CCEE 

In preparazione all'incontro continentale in occasione del Sinodo dei Vescovi sulla sinodalità che si 

terrò a Praga dal 5 al 12 febbraio 2023, al quale hanno partecipato il nostro presidente, padre Janis, 

e la vicepresidente, suor Olena, il segretario generale del CCEE, don Martin Michalicek, ha suggerito 

l'idea che tutti i contemplativi potessero sostenere questo incontro attraverso l'adorazione davanti 

al Santissimo Sacramento. Ne fui molto entusiasta e quindi dissi subito "sì!", senza rendermi conto 

che avrebbe richiesto tanto tempo e impegno. Dopo aver richiesto - con diversi gradi di successo - 

a tutte le Conferenze nazionali gli indirizzi (mail) dei monasteri contemplativi, ho chiesto alle 

congregazioni che si erano dichiarate disponibili a farlo, di indicare un momento in cui fosse 

possibile fare questa adorazione presso di loro. Con questi dati, ho stilato un elenco che 

comprendeva tutte le ore, 24 ore su 24, 7 giorni su 7 di quell'incontro, a volte anche con due o tre 

comunità nello stesso tempo. È stato un lavoro intenso, ma anche molto bello, per i contatti 

personali che si erano sviluppati. Anche affascinante, perché le comunità contemplative non fanno 

parte dell'UCESM! 

3. Preparazione dell'attuale Assemblea generale 

Sr Krista della Conferenza delle Religiose della Repubblica Ceca, e P. Prokop Siostrzonek della 

Conferenza dei maschi ci hanno invitato a venire nel loro Paese questa volta. Siamo stati 

particolarmente felici di accettare l'invito. Come prima presentazione, Nicole ha raggiunto Janis e 

Olena, che si trovavano comunque a Praga, nel febbraio 2023, e insieme hanno esplorato varie 

possibilità con Sr Vojtecha. Dopo alcune successive discussioni digitali, la cosa è diventata chiara: 

Vranov ci ospiterebbe.  

A Bruxelles, durante una mia visita di un giorno all'ufficio, abbiamo avuto una buona conversazione 

con il signor Vandencasteele di Porticus che - oltre a Renovabis - ha promesso un sostegno 

finanziario.  

Come preparazione immediata, abbiamo deciso che il ComEx, il nostro moderatore, p. Grzegorz, e 

la segreteria si sarebbero recasi a Vranov fine ottobre 2023 per lavorare con le suore ceche. Nicole 

e io siamo partite un giorno prima e siamo rimaste a Vienna per incontrare il nostro precedente 

presidente, p. Zsolt. 

Il giorno dopo ci siamo incontrate con Sr Krista e Sr Vojtecha e abbiamo praticamente organizzato 

tutto in un giorno. Almeno le cose basilari! Tutto il resto, contatti, lettere, accordi, ecc. potevano 

essere organizzati dal nostro ufficio (Nicole) o dall'ufficio di casa (Marjolein).    

E ora siamo qui e speriamo di trascorrere giorni belli, stimolanti e incoraggianti.  

Non voglio terminare questo mio piccolo resoconto senza un sentito ringraziamento alla mia 

sostenitrice e aiutante nella segreteria, Nicole. Facciamole un grande applauso! 

 

Marjolein Bruinen op 


